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DA REDAÇÃO - Entre os dias 26 e 30 de dezembro toda a equipe do jornal A CIDADE fará um recesso, por isso, não te-
remos a edição do dia 30 de dezembro. Retornaremos com a edição IMPRESSA na primeira semana de janeiro de 2023, 
no dia 06 de janeiro. Desejamos a todos BOAS FESTAS e até lá!!!

Rede Savegnago 
doa mil cestas 
básicas e mil 
frangos ao 
Fundo Social de 
Solidariedade
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O Programa de Segurança Ali-
mentar mais aclamado do país, o 
Bom Prato, que está celebrando 22 
anos, realiza dois almoços especiais 
para celebrar as festas de final de 
ano. Nesta sexta-feira (23) será o al-
moço de Natal. E o almoço do Ano 
Novo que será no dia 30 de dezem-
bro. Cada unidade terá seu cardápio 
específico. Em Barretos, Copa Lom-
bo à Califórnia com guarnição de Ra-
tatouile, saladas e sobremesa., além 
do prato base de arroz e feijão. Os 
almoços começarão a ser servidos 
no mesmo horário, às 10h30.

Bom Prato celebra 
22 anos com almoço 
especial nas festas 

do final de ano

Câmara devolve R$ 3,8 milhões dos duodécimos à 
prefeitura e reduz valor do orçamento para 2023

Se somar o valor devolvido e a redução do valor do orçamento permitido pela Constituição, economia da Câmara em dois anos chega a R$15,6 milhões
Nesta quinta-feira (22), o presi-

dente da Câmara Municipal de Barre-
tos, vereador Paulo Correa (PL), com-
pareceu à prefeitura para formalizar a 
devolução dos valores à prefeita Paula 
Lemos. Em 2022, as devoluções dos 
duodécimos da Câmara à prefeitura 
totalizam R$ 3.849.585,84 milhões, 
incluindo R$ 108.231,08 dos rendi-
mentos das aplicações devolvidos.

Se somar as devoluções dos duo-
décimos em 2021 (R$ 5,4 milhões) e 
2022 (R$ 3,8 milhões) e a diminuição 
do valor do Orçamento permitido pela 
Constituição em 2022 (R$ 1,9 milhão) 
e 2023 (R$ 4,5 milhões), a economia 
gerada pela Câmara ao município, na 
presidência do vereador Paulo Correa, 
chega a R$ 15,6 milhões.
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A prefeita de Barretos, Paula 
Lemos, assinou o contrato de fi-
nanciamento de R$ 15.000.000,00 
(quinze milhões) com a Desenvolve 
SP - Agência de Fomento do Estado 
de São Paulo para obras de infraes-
trutura viária. O valor contratado, 
somado a mais R$ 2.000.000,00 
(dois milhões) de recursos pró-
prios da prefeitura, será destinado 
ao recapeamento de 327 mil m² de 
vias do município, totalizando um 
investimento de R$17.000.000,00 
(dezessete milhões). De acordo com 
cronograma da Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, bairros 
como o Zequinha Amêndola (Barre-
tos II), o Jardim Soares e o Santa 
Cecília serão totalmente recapeados. 
Outros 20 bairros e o centro da ci-
dade receberão nova capa asfáltica.

Prefeita anuncia investimento de 
R$ 17 milhões para recapeamento 

de 327 mil m² de malha viária
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A prefeitura de Barretos, por meio 
da Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Desenvolvimento Humano, 
apresentou na última segunda-feira, 
19, o Programa Bem Cuidar.

Voltado à erradicação do traba-
lho infantil e promoção de instru-
mentos para que os beneficiários dei-
xem a condição de vulnerabilidade 
social, o Bem Cuidar é lançado em 
parceria com as secretarias munici-

Prefeitura apresenta 
Programa Bem Cuidar
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Ipem-SP verifica radares em 
Barretos - O Ipem-SP (Instituto 
de Pesos e Medidas do Esta-
do de São Paulo), autarquia do 
governo do Estado, vinculada à 
Secretaria da Justiça e Cidada-
nia, e órgão delegado do Inmetro, 
que tem como objetivo proteger o 
consumidor, realizou verificação 
metrológica na última terça-feira 
(20), nos radares instalados em 
Barretos. Foram eles: Avenida 43, 
próximo ao nº 584; Rua 30, próxi-
mo ao nº 1470; e Rua 24, próximo 

ao nº 1547. Os instrumentos foram aprovados e, com isso, receberam um certificado 
válido por um ano. Em caso de excesso de velocidade, para aplicação de multas, o 
equipamento precisa estar verificado pelo Ipem-SP. A ação foi realizada pela equipe 
de fiscalização da regional do instituto em São José do Rio Preto.

A Campanha Natal de Luz, pro-
movida pela prefeitura de Barretos, em 
parceria com a ACIB, dentre outros 
parceiros, contou com o apoio do gru-
po Mulheres em Ação, composto pelas 
homenageadas com o prêmio Ícones 
da Moda 2022, dos jornalistas Arnaldo 
Tadeu Campos e Danilo Auada.

A advogada Juliana Sadoco con-
tou que o grupo resolveu se juntar após 
a premiação e compartilhar generosi-
dade com ações sociais. Por isso, de-
cidiram promover rifas e converter o 
dinheiro arrecadado em cestas básicas 
para instituições e famílias carentes.

“Graças a Deus a ação foi um suces-
so. As meninas se empenharam muito e 
a gente recebeu muitas doações. Foram 
mais de R$11 mil reais arrecadados e 
tudo foi convertido em cestas”, afirmou. 
Além do Fundo Social, a Casa de Con-
vivência Mariano Dias também deve ser 
beneficiada com os alimentos.

Ao todo o grupo doou 104 cestas, 
sendo 50 pela empresa Ecopower, cuja 
proprietária, Náchila Oliveira, faz parte 
do grupo, e outras 54 provenientes das 
vendas de rifas.

Mulheres em ação atuam na campanha Natal de Luz

A prefeitura de Barretos, atra-
vés da prefeita Paula Lemos, infor-
mou que os aproximadamente 4 
mil servidores públicos municipais 
receberam no último dia 20, o 13º 
salário. A chefe do executivo infor-
mou também que o pagamento re-
ferente ao mês de dezembro, com 
vencimento no segundo dia útil de 
janeiro de 2023, será antecipado 
para o próximo dia 30 de dezem-
bro. “Manter os pagamentos em 
dia, incluindo o Instituto de Previ-
dência, é uma luta árdua, mas o 
compromisso com o presente e o 
futuro nos move diariamente”, de-
clarou Paula Lemos.

Prefeitura de 
Barretos pagou o 

13º salário 
dos servidores

Papai Noel do North Shopping Barretos - Com um belo trono ins-
talado na  decoração da Praça de Eventos, o Papai Noel esteve pre-
sente diariamente no North Shopping Barretos, atendendo adultos 
e crianças para pedidos de presentes, desejos para 2023, posando 
para fotos e distribuindo balas “Paçoquita”. Esta sexta-feira, 23 de 
dezembro, será o último dia de atendimento do Bom Velhinho. Ele 
atenderá das 14h30 às 21h30 com um intervalinho para descanso 
das 17 às 18 horas. Depois ele voltará para sua casa.

Papai Noel da ACIB - O Papai Noel da ACIB continua a receber as 
crianças de todas as idades na casinha montada na Praça Fran-
cisco Barreto, até neste sábado, dia 24, véspera de Natal. Hoje, 
sexta-feira, dia 23, das 17 às 22 horas, e no sábado, dia 24, das 
10 às 16 horas, ainda dá tempo de visitar e fazer o pedido de Natal.

pais de Desenvolvimento Econômi-
co e de Educação e com o Centro de 
Integração Empresa Escola (CIEE).

O Bem Cuidar está fundamentado 
em três importantes pilares: transfe-
rência de renda para crianças e ado-
lescentes de 6 a 15 anos, oportunizar a 
inserção no mercado formal de traba-
lho de jovens de 16 e 17 anos e oportu-
nizar inclusão no mercado de trabalho 
formal para adultos.

Renata Bárbara é digital influencer 
e falou sobre a importância de se divi-
dir. “Entregar estas cestas básicas é uma 
retribuição de tudo que Deus faz para 
nossas vidas. Então, a gente queria po-
der proporcionar para as famílias mais 
carentes um pouco de alegria”, disse.

O grupo ainda conta com: Deni-
se Moreira, médica; Flávia Romual-
do, empresária; Jacilene Paixão, 
advogada; Jaqueline Brito, colunista 
social; Karla Armani, historiado-
ra; Letícia Rocha, paisagista e Vera 
Gori, diretora de escola.
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O POVO DEVE TAPAR AS ORELHAS
A população barretense não deve dar ouvidos para tudo o que 

se fala na Câmara, segundo o vereador Paçoca (SD).  Ele entende 
que o parlamentar deve estudar e pensar no que fala para não 
jogar nomes ao vento.

A APOSTA DE NESTOR LEONEL
Paula Lemos (UB) vai ser uma das melhores prefeitas que 

Barretos vai ter, de acordo com a aposta do vereador Nestor Leo-
nel (UB), que integra a base de sustentação da atual chefe do exe-
cutivo. “Se Deus quiser”, acrescentou.

DOS TEMPOS DIFÍCEIS AO CRESCIMENTO
Na opinião do vereador Raphael Silvério (PSDB), a prefeita 

Paula Lemos (UB) pegou a cidade com muita dificuldade nes-
tes dois primeiros anos de governo. Ele entende que ela está 
sabendo fazer as coisas acontecerem na cidade e prevê que seu 
governo vai crescer.

AJUDA, MAS COM INDEPENDÊNCIA
Mesmo não sendo eleito presidente da Câmara, o vereador Car-

lão do Basquete (PSD) garantiu que continua ajudando a prefeita 
Paula Lemos (UB), senão a cidade pode piorar. Salientou, porém, 
que não abre mão de sua independência política na Câmara.

VEREADOR ARREBENTADO PELA COMISSÃO
Em discurso na tribuna da Câmara Municipal, o vereador Ân-

gelo Tegami (PV) criticou as análises de seus projetos pela Co-
missão de Justiça e Redação, formada pelos vereadores Juninho 
Bandeira (PL) e Paçoca (SD). “Arrebentaram comigo”, disse.

SEM HIPOCRISIA E DESRESPEITO
O vereador professor Adilson Ventura (PL) não estava sa-

tisfeito na última sessão ordinária do legislativo barretense em 
2022. “Não consigo viver com hipocrisia”, afirmou. Ele frisou 
que não admite ser desrespeitado como vereador.

LIDERANÇA SINDICAL NA SESSÃO
O presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Munici-

pais, Jailton Rodrigues dos Santos, acompanhou a sessão extraor-
dinária da Câmara Municipal, na segunda-feira (19). O legislativo 
barretense aprovou projeto de interesse da entidade.

AUMENTO REAL PARA OS SERVIDORES
O vereador Vagner Chiapetti (REP) defende um aumento real, 

acima da inflação, para os servidores públicos municipais.

NOVA REFORMA DA PREVIDÊNCIA
Uma nova reforma da previdência municipal deve ser realiza-

da para beneficiar os servidores públicos. É a opinião do vereador 
Raphael Oliveira (PP).

ENTRE FLUXOS E CRONOGRAMAS
Vereador Chafei Amsei (MDB) pediu para a prefeitura enca-

minhar para a Câmara os fluxos e cronogramas sobre os serviços 
de manutenção de placas, pinturas e demarcações de solos, visan-
do melhor sinalização de trânsito no município.

NO FIM DA LISTA
Os motivos pelos quais a Estância Turística de Barretos não en-

trou no ranking e premiação dos municípios certificados no Progra-
ma Município Agro – Ranking Paulista Ciclo 20221/2022, foram 
questionados pelo vereador Ricardo Bodinho (PP). Ele observou 
que Barretos passou a figurar acima da 143ª posição, neste ano.

SERÁ QUE VAI SOBRAR DINHEIRO?
O vereador Rodrigo Malaman (PSDB) deseja saber da pre-

feitura se haverá sobra no valor do FUNDEB neste ano. Também 
indaga se há possibilidade de distribuir a possível sobra entre os 
funcionários da educação.

FELIZ NATAL
É natal de Papai Noel ou do Menino Jesus?

Osvaldo Luiz
Jornalista, trabalha há 32 anos 
na Canção Nova e escreveu o 
livro “A Vida é Caminhar”, que 

relata fatos da década de 1970 
da vida de Padre Jonas Abib

Porque pensar em ciência do 
autoconhecimento no final do ano

Cláudio Luís Rosa, empresário, com mais de 30 anos de experiência em vendas e gestão comercial, formado 
em Administração, com MBA em Inteligência Competitiva e Mentoria Sistêmica, somado a Neurociência 

comportamental, é especialista em Neurociência do consumo. Já atuou em centenas de palestras em todo o 
país. Ele nos oferece, para um momento de meditação, este texto de fácil entendimento e compreensão. Segue.

Ao final de cada ano sem-
pre alinhamos nossos propósi-
tos de vida e isto faz todo sen-
tido, mas trazer a premissa do 
autoconhecimento criará mo-
tivadores para que a sua ação 
seja direcionada e consistente.

A ciência do comporta-
mento humano ou a ciência 
do autoconhecimento, como 
gosto de chamar, é uma pre-
missa de fato científica, mas 
mais do que isto, é algo neu-
rologicamente óbvio.

Ao se trazer clareza sobre 
a essência do conhecer-se a si 
mesmo, abre-se um leque onde 
a visão de possibilidades se 
torna nítida em seu conteúdo, 
uma vez que estão diretamente 
ligadas ao conhecimento dos 
pontos positivos e negativos 
do indivíduo e seus respecti-
vos pontos de atenção.

O direcionamento que 
parte do autoconhecimento 
já é comprovado através de 
pesquisas na área do desen-
volvimento humano, onde 
as pessoas mais eficazes são 
aquelas que conhecem melhor 
a si mesmas.

É simples e óbvio dizer que 

Natal feliz é Natal com Cristo!

Domingo já é Natal. Nossa 
Igreja se preparou durante se-
manas para acolher o Senhor 
que vem. O Advento nos pre-
para para essa grande festa, 
lembrando que Jesus virá uma 
segunda vez.

Monsenhor Jonas Abib, 
fundador da Canção Nova, 
que completaria 86 anos neste 
dia 21, bem que poderia ser 
chamado de “padre do adven-
to”. Além da alegria do Natal, 
ele anunciava com insistência 
a segunda vinda de Cristo.

Padre Jonas sempre viveu 
esta época com empolgação. 
Lembro-me dos chamados 
“Natal com os pobres”, quan-

uma vez que você identificar 
as suas forças, trabalhar os 
gaps emocionais que as forças 
também trazem e paralelamen-
te identificar as fraquezas que 
podem te tornar acima da mé-
dia, te trará uma visão clara de 
onde você está, onde você quer 
chegar e o que precisa ser feito 
para chegar lá a curto, médio 
e longo prazo com maior rapi-
dez e excelência.

Mas algumas perguntas 
surgem em meio a este proces-
so. São elas: Como identificar 
os meus melhores recursos? 
O que eles trazem de bom e 
muitas vezes de ruim que pre-
cisarei ter um ponto de aten-
ção? Quais são os obstáculos 
emocionais que impactam 
nos meus resultados e interfe-
rem na minha produtividade? 
Como identificar as fragili-
dades exatas que eu preciso 
desenvolver para me tornar 
acima da média em meu pro-
pósito de vida? Quais compe-
tências eu preciso aprimorar 
ou desenvolver? Qual o meu 
grau intuitivo e sensitivo para 
captar informações? Qual o 
“meu” melhor caminho para 

tomada de decisões e o que 
isto tem a ver com os meus re-
sultados? Qual o meu estilo de 
liderança? Quais são os valo-
res que efetivamente me moti-
vam a seguir em frente? E por 
fim, quais as ferramentas que 
me ajudarão e ter a clareza do 
autoconhecimento para que eu 
possa mudar o que precisa ser 
mudado e desenvolver o que 
precisa ser desenvolvido?

Obviamente o autoconhe-
cimento precisa promover 
mudanças e ajustes em nosso 
comportamento, mas a par-
tir do momento em que nos 
conscientizamos disto, surge a 

oportunidade de construir me-
tas claras e colocar no papel de 
forma estratégica para saber o 
caminho a seguir, e fazer uso 
das minhas forças e transfor-
mar as minhas fragilidades em 
oportunidades de melhoria. 

Esta é a grande força do 
autoconhecimento, saber 
quem você é, onde você está, 
para onde você quer ir e o que 
fazer exatamente para chegar 
lá. Isto muda tudo.

Daí a importância de buscar 
com pessoas especializadas que 
tenham base teórica e prática 
em “como identificar e traba-
lhar o autoconhecimento”.

do, após a missa, colocava um 
gorro vermelho e organizava 
a entrega de cestas básicas e 
um almoço para os mais ca-
rentes, em Cachoeira Paulista 
(SP).

O sacerdote, falecido no 
dia de Nossa Senhora de 
Guadalupe, 12 de dezembro, 
aguardava ansiosamente a 
vinda definitiva de Jesus. So-
nhava com o que será o ponto 
alto da história humana: Jesus 
sendo avistado entre as nu-
vens, voltando para libertar os 
povos da terra de todos seus 
males e sofrimentos.

Vivia nessa expectativa. 
Tinha, por isso, pressa, me-

lhor dizendo, foco. Pregava, 
cantava, vivia a necessidade 
de nos prepararmos para esse 
momento, com vidas transfor-
madas, vivendo a bondade, a 
misericórdia e a fé.

Como o apóstolo Pau-
lo, monsenhor Jonas de cer-
to pensava: “viver pra mim 
é Cristo, morrer pra mim é 
ganho” (Cf. Fl 1,21). Mas, 
no momento mais difícil da 
doença que enfrentava, ele 
demonstrou tamanha força e 
vontade de viver, lutando até 
o fim. Seria uma contradição?

A cofundadora da Comu-
nidade Canção Nova, Luzia 
Santiago, que o acompanhou 

por mais de 40 anos, testemu-
nhou, antes do seu sepulta-
mento, um dos motivos: mon-
senhor Jonas entendia que sua 
missão ainda não tinha termi-
nado. O discípulo Jonas dese-
java muito se encontrar com 
Jesus, mas o missionário Abib 
pensava nos seus irmãos de 
Comunidade e em tantos fiéis 
que ainda precisavam de sua 
presença de pastor.

Jonas Abib vive agora 
seu primeiro Natal pleno e, 
se prestarmos atenção, pode-
remos ainda escutar o eco de 
uma frase por ele tantas vezes 
repetida: “Natal feliz é Natal 
com Cristo!”
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“Desejo que você possa viver esta época tão feliz junto de quem mais ama, partilhando amor, saúde, esperança e paz. Que seja mais um Natal 
abençoado, com muitos presentes, mas sem nunca esquecer que o mais importante são os sorrisos, os abraços e o carinho entre todos. Feliz Natal!”

Aconteceu segunda-feira (19), um grandioso evento em 
Barretos, que homenageou personalidades da cidade, tendo 
a participação ilustre do padre Alessandro Campos. Após a 

cerimônia, o sacerdote atendeu inúmeras pessoas presentes, 
sendo uma delas, Maria de Lourdes, a filhinha, que recebeu 

uma grande benção e também um forte abraço.

A segunda-feira (19), foi de muitos cumprimentos e felicitações para 
Débora Richieri, que brindou mais um ano de vida. A aniversarian-
te passou o dia recebendo o carinho de sua mãe, Nanci, das filhas 

Samara e Lavínia, dos amigos e familiares. Tudo de bom Deb’s!

O Psicólogo e Coordenador da Casa do Oleiro, André Saba, ce-
lebrou mais um aniversário segunda-feira (19). Ele que adora 
assistir um bom filme com a esposa Loide, estar com os filhos 
Felipe e Júlia (foto), e também com a família, recebeu o cari-
nho dos seus, e as felicitações dos amigos. Parabéns André!

A semana começa com festa para Caique Correia de Carvalho, 
que chega sua maioridade, completando seus 18 anos, segunda-
-feira (26). Inteligente e muito dedicado, agora é hora de seguir 
em busca da vida acadêmica, sendo Design Gráfico, o curso 
escolhido para sua trajetória 
rumo ao crescimento profissio-
nal. Ele recebe o carinho de sua 
mãe Fabíola, do irmão Rodri-
go, dos avós, tios e primos. Pa-
rabéns! (foto: André Monteiro)

O último domingo (18), foi de festa em torno de Diego Duarte, 
que brindou mais um ano de vida. O Administrador de Empre-

sas, Pós-graduado em Gestão de Pessoas, Promotor de Eventos, 
que gosta de esportes e corrida de rua, passou a data especial 

recebendo carinho de amigos e familiares. Felicidades!

Fred Neto apagou mais uma velinha no bolo de aniversário, 
quarta-feira (21). Ele, que está vivendo uma excelente fase de 
sua vida, pois acaba de se tornar Gestor, de uma conceituada 

rede de lojas, passou a data especial, recebendo carinho e 
muitas felicitações de seus amigos e familiares. Parabéns!
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A Câmara de Barretos encerrou o ano de 2022 com 
R$ 3,8 milhões dos duodécimos devolvidos à prefeitura
Legislativo também diminuiu em R$ 4,5 milhões o orçamento da Câmara permitido pela Constituição para 2023

Nesta quinta-feira (22), o 
presidente da Câmara, verea-
dor Paulo Correa (PL), compa-
receu à prefeitura para forma-
lizar a devolução dos valores à 
prefeita Paula Lemos.

Em 2022, as devoluções 
dos duodécimos da Câmara à 
prefeitura foram feitas nos me-
ses de abril (R$ 700 mil), ju-
nho (R$ 700 mil), setembro 
(R$ 800 mil) e dezembro (R$ 
1.649.585,84 milhão), totalizan-
do R$ 3.849.585,84 milhões.

De acordo com informa-
ções do setor de Contabilida-
de da Câmara, foram exatos 
R$ 3.741.354,76 milhões de 
duodécimos e R$ 108.231,08 
dos rendimentos das aplica-
ções devolvidos.

A prefeitura informou  que 
até setembro o dinheiro foi uti-
lizado para as obras de melho-
rias do Recinto Paulo de Lima 
Correa, para a manutenção da 
Cavalaria da Polícia Militar 
em Barretos e melhorias das 
instalações da FATEC (Facul-
dade de Tecnologia) em Bar-
retos. Outras áreas também 
poderão ser beneficiadas com 

o dinheiro devolvido pelo Le-
gislativo na administração da 
mesa diretora presidida por 
Paulo Correa. O valor repre-
senta 30,52 % do orçamento 
previsto para o ano.
SOBRE OS DUODÉCIMOS

Em cumprimento à Cons-
tituição Federal, os valores 
que a Câmara recebe da pre-
feitura por meio dos “duodé-
cimos” (repasses mensais até 
o dia 20) e que não forem uti-
lizados no decorrer do exercí-
cio, precisam ser devolvidos 
aos cofres do município até o 
último dia útil do ano.

Porém, o Tribunal de Con-
tas do Estado de São Paulo 
tem recomendado às Câmaras 
Municipais que essas devolu-
ções sejam feitas periodica-
mente à prefeitura, e não ape-
nas no final do ano.

Atendendo às recomen-
dações do TCE, a atual Mesa 
Diretora da Câmara, com 
apoio de todos os vereadores, 
fez quatro devoluções no de-
correr do ano, somando R$ 
3.849.585,84 milhões.

ECONOMIA DE R$ 15,6 

MILHÕES EM 2021-2022
Para 2022, a Mesa Di-

retora (2021-2022), com o 
apoio dos vereadores, deci-
diu reduzir o valor do Orça-
mento da Câmara permitido 
pela Constituição em R$ 1,9 
milhão (de R$ 17,9 milhões 
para R$ 16 milhões).

Pelo Art. 29-A da Consti-
tuição Federal, o orçamento 
da Câmara para 2023 pode-
ria ser de R$ 21,2 milhões. 
Porém, após uma diminuição 
dos gastos e digitalização de 
processos legislativos, a Mesa 
Diretora (2021-2022), com 
apoio dos vereadores, fixou o 
Orçamento da Câmara em R$ 
16,7 milhões, gerando uma 
economia imediata de R$ 4,5 
milhões ao município.

Se somar as devoluções 
dos duodécimos em 2021 (R$ 
5,4 milhões) e 2022 (R$ 3,8 
milhões) e a diminuição do 
valor do Orçamento permiti-
do pela Constituição em 2022 
(R$ 1,9 milhão) e 2023 (R$ 
4,5 milhões), a economia ge-
rada pela Câmara ao municí-
pio chega a R$ 15,6 milhões.

A prefeita Paula Lemos 
realizou a entrega de dois car-
ros a entidades da Estância Tu-
rística de Barretos, recebidos 
pelo município. Foram con-
templados com os veículos o 
Conselho Municipal do Idoso 
e a Creche Nossa Casinha.

Paula Lemos lembrou que 
não é de hoje que as entidades 
esperavam por esses veículos 
e que os trabalhos para conse-
gui-los foram iniciados há al-
guns anos.

“Para mim, é muito espe-
cial essa entrega à Creche Nos-
sa Casinha porque esse veículo 
nós conquistamos na época em 
que eu era vereadora. Demo-
rou quatro anos, mas chegou. 
Era um compromisso e uma 
responsabilidade que essa en-
trega se concretizasse”, disse.

Paula Lemos lembrou que, 
quando vereadora, procurou o 
então deputado e agora vice-
-prefeito de São José do Rio 
Preto, Orlando Bolçone, e ele 
direcionou a emenda para que 
esse carro fosse adquirido.

“Agradeço ao Bolçone por-
que na época ele me disse que 
todas emendas eu concretizo 
e, neste momento, isso está se 
cumprindo”. O veículo foi ad-
quirido com recurso da Secre-
taria de Desenvolvimento So-

cial do Governo do Estado.
Paula Lemos também ce-

lebrou a entrega de veículo 
para o Conselho Municipal do 
Idoso, recebido a partir da Se-
cretaria Nacional de Promo-
ção e Defesa dos Direitos da 
Pessoa Idosa do Ministério da 
Mulher, da Família e dos Di-
reitos Humanos.

A prefeita reconheceu o 
empenho de lideranças do con-
selho, como a Ana Lúcia e a 
Naiara, que foram até Brasília 
com a documentação necessá-
ria para pleitear o veículo.

“Quando ninguém estava 
dando andamento, elas não 
desistiram, arrumaram a pa-
pelada e persistiram. Na nos-
sa gestão, também temos bus-
cado correr atrás e recuperar 
o maior número de emendas 
possíveis, que ficaram para-
das”, afirmou a prefeita.

AGRADECIMENTOS
Em nome da Creche Nos-

sa Casinha, foram feitos agra-
decimentos à prefeita Paula e 
a Orlando Boçone. “Após esse 
tempo, ao vermos o veículo 
chegando para nossa entidade, 
ficamos muito gratas. Tudo o 
que a Paula nos prometeu, ela 
tem cumprido. Já estamos co-
locando o veículo em uso. Em 
30 anos de atuação, é o primei-

ro carro que temos na insti-
tuição que atende 120 alunos. 
Agora podemos transportar 
um aluno ou um familiar quan-
do necessário e usar o veículo 
para demais necessidades de 
rotina da creche”, destacou 
Madalena Lopes Almado, re-
presentante da instituição.

A presidente do Conselho 
Municipal do Idoso, Cintia 
Regina Storto Mourelo, con-
tou que, com 3 anos de espera 
desde que o veículo foi pleitea-
do, estavam ansiosas e preocu-
padas. “Nas ações de fiscaliza-
ção, o conselheiro estava indo 
com o veículo próprio. Algu-
mas vezes, a pessoa idosa está 
sozinha em casa, olha alguém 
chegando e dizendo que é do 
conselho, mas sem um car-
ro oficial e, então, não abre a 
porta para nos receber”, rela-
tou. Ela considera que o veícu-
lo fará muita diferença para as 
ações do CMI e expressou gra-
tidão à prefeita pela preocupa-
ção com o conselho.

Também estiveram presen-
tes na entrega dos veículos às 
entidades, a secretária Munici-
pal de Assistência Social e De-
senvolvimento Humano, Vitória 
Saretta, e o vereador e presiden-
te eleito da Câmara Municipal, 
Luís Paulo Vieira, o Lupa.

O governo de São Pasulo 
sancionou a lei nº 17.612 para 
a criação do Subsistema Ferro-
viário do Estado de São Pau-
lo e o uso do modal ferroviário 
para o transporte de cargas e 
pessoas. A publicação saiu no 
Diário Oficial do Estado da úl-
tima terça-feira (20).

A criação da lei decorre da 
aprovação do Projeto de Lei 
148/22, aprovado no final de 
novembro pela Alesp. Tem 
como objetivo reativar a ma-
lha ferroviária que está aban-
donada ou subutilizada, e cria 
as shortlines (linhas curtas) de 
transporte sobre trilhos.

Também será possível ofere-
cer novas alternativas de trans-
porte aos usuários, integrar outros 
modais de transporte público, re-
duzir acidentes de trânsito e con-
gestionamentos do tráfego, como 
também ampliar a eficiência 
energética e a utilização segura 
de tecnologia e inovação, com a 
priorização do conforto e a me-
lhoria da qualidade de vida dos 
usuários dos serviços.

A exploração das ferrovias 
se dará de três formas: através 
de autorização especial, con-
cessão ou PPP (Parcerias Pú-
blico-Privadas).

Prefeitura entrega carros a entidades
A Creche Nossa Casinha e o Conselho Municipal do Idoso 
foram contemplados com veículos recebidos pelo município

Governo sanciona lei para a retomada 
das ferrovias do Estado de São Paulo

“O setor ferro-
viário é essencial 
para o Estado de 
São Paulo, sendo de 
extrema importân-
cia para o PIB bra-
sileiro. Trata-se ain-
da de um meio de 
transporte mais sus-
tentável, que vai ge-
rar mais desenvolvi-
mento e empregos”, 
afirma o atual secretário esta-
dual de Logística e Transportes, 
João Octaviano Machado Neto.

Atualmente, o transpor-
te ferroviário de cargas no 
estado é todo executado pe-
las concessionárias federais 
Rumo, MRS e VLI. Dos cer-
ca de 5 mil quilômetros de tri-
lhos paulistas, a maior parce-
la em atividade concentra-se 
na Grande São Paulo, opera-
da para transporte de pessoas 
pela CPTM e Metrô. A outra 
metade da malha ferroviária 
está abandonada ou subutili-
zada, por isso o governo pau-
lista pretende reativá-la.

Em abril, o governo assi-
nou convênio com municípios 
que farão parte do TIC (Trem 
Intercidades) São Paulo-Cam-
pinas, o primeiro do interior.

DIVULGAÇÃO DO PLA-
NO FERROVIÁRIO 

Desde o início do ano, a 
secretaria vinha apresentan-
do, na figura do coordenador 
do GT Ferrovias SP, Luiz Al-
berto Fioravante, o projeto em 
reuniões técnicas com prefei-
tos, autoridades locais e em-
presários de vários setores 
em diversas cidades paulistas, 
como Santos, Campinas, So-
rocaba, São José dos Campos, 
São José do Rio Preto e Presi-
dente Prudente.

Pelo levantamento deste 
grupo de trabalho, a retomada 
do setor ferroviário vai gerar 
oportunidade de negócios com 
terminais multimodais, redu-
zindo em quase 40% o custo de 
transporte de muitos produtos 
do agronegócio e da indústria.
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Em sua 19ª edição, o Bar-
retos Motorcycles é considera-
do um dos maiores encontros 
de motociclistas do país. Em 
2023, o evento acontece de 28 a 
30 de abril, no Parque do Peão 
de Barretos com atrações musi-
cais, apresentações de acroba-
cias e manobras radicais, feira 
comercial, bares temáticos, es-
paço Women Bikers, praça de 
alimentação e muita adrenalina 
para os amantes das duas rodas.

NOITE ELETRÔNICA 
TRAZ DUPLAS DE DJS 

CONSAGRADOS
Na sexta-feira, 28 de abril, 

para abrir o Barretos Motor-
cycles, o público terá o evento 
Amazing Night, uma noite ele-
trônica com a presença de al-
gumas das duplas de DJs mais 
famosas do Brasil e que já se 
consolidaram com carreira in-
ternacional: JetLag e Fancy Inc.

JetLag é um projeto da du-

pla brasileira formada pelos 
DJs Paulo Velloso e Thiago 
Mansur, que ganhou o mundo 
levando sua batida aos princi-
pais festivais de música como 
Tomorrowland, Future Sound, 
Day N Night Fest, Lollapaloo-
za, Rock in Rio, entre outros.

A dupla já fez parceria 
com artistas como Anitta, 
Alok, Vintage Culture, Frejat 
e Luan Santana, mostrando 
que o eclético é uma possibi-
lidade real para eles.

Já os gaúchos Adriano Dub 
e Matheus Rodrigues, do Fan-
cy Inc, conquistaram as pistas 
de dança mais exigentes do 
mundo, além das paradas e pla-
taformas digitais, se tornando 
referência. Os DJs são consi-
derados os primeiros artistas do 
país a lançarem uma música em 
colaboração com o DJ David 
Guetta, o número 1 do mundo.

A Fancy Inc também tem 

na bagagem músicas com co-
laboração de Drunky Daniels 
e Vintage Culture.

“Será uma noite muito 
especial para os amantes da 
música eletrônica, já que esta-
rão em Barretos os principais 
DJs do mundo para abrir um 
evento que celebra a arte do 
encontro”, antecipa Hussein 
Gemha Júnior, presidente da 
associação Os Independentes, 
promotora do evento.
E MAIS ROCK IN ROLL 

NA PROGRAMAÇÃO
No dia 29, sábado, é a vez 

da banda Ira! Subir aos palcos 
e levar seus clássicos para o 
público. Donos de alguns dos 
maiores sucessos do rock na-
cional, como Núcleo Base, 
Mudança de Comportamento, 
Tolices, Envelheço na Cidade, 
Dias de Luta, Tarde Vazia, O 
Girassol, Eu Quero Sempre 
Mais e Flores em Você, a ban-

da conquistou recentemente 
um milhão de seguidores no 
Spotify, celebrando um novo 
momento na carreira.

No dia 30, domingo e vés-
pera de feriado nacional do 
Dia do Trabalho, é a vez de 
Detonautas Roque Clube se 
apresentar no evento.

Considerada uma das mais 
bem sucedidas bandas do 
Rock Nacional das últimas 
décadas, o grupo começou a 
ter sucesso já nos anos 2000 
com vários hits que estoura-
ram nas rádios. Liderada por 
Tico Santa Cruz, a banda que 
grava seu novo álbum acústi-
co no início do ano, promete 
muito rock in roll no palco do 
Barretos Motorcycles.

Os ingressos começam a 
ser vendidos no dia 10 de ja-
neiro de 2023, através dos sites 
Total Acesso e Os Independen-
tes. (Foto: Ana Karina Zaratin)

A Tereos, uma das líderes 
mundiais na produção de açú-
car, etanol e bioenergia, está 
com 16 vagas abertas para 
jovens aprendizes na área de 
Manutenção Automotiva da 
unidade Mandu, em Guaíra.

As oportunidades são para 
jovens de 18 a 22 anos com 
ensino médio completo, que 
residam em Guaíra e tenham 
disponibilidade de horário 
para os períodos da manhã e 
tarde. As inscrições vão até 
o dia 06 de janeiro. Os inte-
ressados deverão se inscrever 
por meio do link: https://va-
gas.com.br/v2466648.

Serão 18 meses de progra-
ma, com início previsto para fe-
vereiro de 2023. Além de salá-
rio compatível com o mercado, 
a Tereos também oferece plano 
de saúde, plano odontológico, 

transporte e ticket alimentação 
para os selecionados. Parale-
lamente às atividades na área, 
os jovens aprendizes receberão 
um curso de Manutenção, com 
certificado, ministrado por pro-
fissionais do SENAI – parceiro 
do programa.

“É a primeira vez que 
oferecemos essa capacita-
ção diretamente no local de 
trabalho, com a presença do 
SENAI também dentro da 
unidade. Isso propicia uma 
maior imersão e experiência 
prática. Os jovens aprendizes 
poderão aprender vivencian-
do a realidade do setor, acom-
panhando de perto o trabalho 
dos colaboradores enquanto 
são capacitados”, comenta 
Camila Matiuzzi, Gerente de 
Desenvolvimento Humano e 
Organizacional da Tereos.

Os colaboradores da Desktop, 
provedor de internet que mais 
cresce no Estado de São Paulo, 
proporcionaram um final de ano 
mais agradável para crianças e 
adolescentes do Educandário Sa-
grado Corações, em Barretos. 

Nomeada Natal Solidário 
Desktop, a iniciativa partiu do 
próprio time de funcionários, 
funcionando da seguinte forma: 
cada participante “adota” um 
jovem para presenteá-lo com 
roupas, brinquedos, entre outros 
itens. As entregas acontecem ao 
longo do mês de dezembro.  

Além de Barretos, mais 
cinco instituições de carida-
de localizadas em Campinas, 
Lençóis Paulista, Sumaré e 
Santos, serão agraciadas pelo 
projeto, que beneficiará cerca 
de 280 indivíduos de até 17 
anos em situação de vulnera-

bilidade social. Um dos intui-
tos é ratificar a estreita relação 
da Desktop com as comunida-
des das regionais onde atua.

“É uma mobilização emo-
cionante. Certamente, teremos 
outras edições nos próximos 
anos. A ação tem como premissa 
fomentar, por meio de um sim-
ples gesto, a consciência solidá-
ria, a sensibilidade e a empatia. 
Tudo isso está relacionado com 
os valores e princípios da Desk-
top”, destaca Rosangela Fonse-
ca, Gerente de RH da Desktop e 
idealizadora da campanha. 

Já o CEO da companhia, 
Denio Alves Lindo, ressalta: “É 
gratificante quando um grupo de 
pessoas se unem para trazer ale-
gria às nossas crianças e jovens. 
Fica o agradecimento pela louvá-
vel iniciativa. Juntos somos mais 
fortes”, finaliza Alves Lindo.

O Fundo Social de Solida-
riedade da Estância Turística 
de Barretos recebeu na última 
segunda-feira (19), mil cestas 

A Comunidade de Santos 
Reis realizará entre nos dias 
5,6,7,13 e 14 de janeiro de 2023, 
sua tradicional quermesse em 
Louvor aos Reis Magos, com o 
objetivo de arrecadar recursos 
para angariar recursos para di-
versas obras sociais e religiosas.

Segundo os organizadores, 
a festa será iniciada com tríduo 
de preparação, em 3 de janeiro, 
quando ocorrerá missa celebra-
da pelo padre Carlos Adriano. 
No dia 4 o celebrante será o pa-
dre Flávio Aparecido Pereira, e 
no dia 5, o padre Tiago Reis.

No dia 6 de janeiro, dia dos 
Padroeiros Santos Reis, acon-
tecerá missa, às 9 horas, cele-
brada pelo padre José Antônio 

Barretos Motorcycles anuncia programação de peso 
para 2023 com noite eletrônica e rock no line up

Tereos abre 16 vagas 
para jovens aprendizes

Rede Savegnago doa mil cestas básicas e mil 
frangos ao Fundo Social de Solidariedade

básicas e mil unidades de fran-
go da Rede Savegnago, que 
possui três supermercados na 
cidade. A doação está sendo 

utilizada na Campanha Natal 
de Luz e ajudará nos atendi-
mentos do início de 2023.

A prefeita Paula Lemos 

acompanhou a entrega e fez 
questão de agradecer o ges-
to. “Estamos na semana do 
Natal e recebendo um pre-
sente muito especial da Rede 
Savegnago. São mil cestas e 
mil frangos que vão nos aju-
dar nesta campanha que es-
tamos fazendo, onde temos o 
compromisso de todo ano dis-
tribuir cestas e um frango. É 
uma felicidade saber que es-
sas cestas serão usadas agora 
e também durante o início do 
ano que vem”, agradeceu.

“No natal, de forma mui-
to especial, estes frangos que 
vocês estão doando vão ajudar 
mil famílias a realizarem suas 
ceias, compartilhando um mo-
mento de amor. Quero deixar 
registrado, em nome do povo 
de Barretos, a nossa gratidão”, 
completou a prefeita.

O gerente comercial da 
rede, Rodolfo Savegnago, 
falou da satisfação em poder 
ajudar as pessoas que mais 
precisam. “A gente fica muito 
feliz em saber que serão en-
tregues às pessoas que mais 
necessitam. Falamos no natal 
como um momento em que fi-
camos mais comovidos, mas é 
durante o ano inteiro que nós 
temos que trabalhar para aju-
dar as pessoas”, comentou.

Paula Lemos finalizou 
destacando a importância da 
rede para a economia da cida-
de. “Temos que agradecer pe-
las cestas e pelos frangos, mas 
também por acreditarem em 
Barretos, investirem e gera-
rem muitos empregos nas três 
lojas do Savegnago”, disse.

A presidente do Fundo 
Social de Solidariedade, Le-
tícia Oliveira Lemos, também 
agradeceu a doação. “Faze-
mos um acompanhamento 
durante todo ano com essas 
famílias e sei que elas fica-
rão muito felizes, pois terão 
um natal abençoado com essa 
doação tão significativa”, afir-
mou Letícia Lemos.

Os gerentes Rodrigo 
Schenten, da loja Shopping, 
Cláudio Thiago, da loja da 
Avenida 43 e Jorge Jesus, da 
loja da Avenida 7, e os em-
presários Giovani Barroti e 
Renato Reis acompanharam a 
entrega das cestas.

Comunidade de Santos Reis agenda datas 
para quermesse em Louvor aos Reis Magos

Quissoto; ao meio dia, com o 
bispo Dom Milton Kenan Jr; 
às 15 horas, com a celebração 
de Carlos Araki e às 19 horas 
com os padres Ronaldo Mi-
guel e Deonísio Helko, com a 
participação da Folia de Reis 

Nova Geração.
Já a tradicional procissão 

com a participação das Folias 
de Reis acontecerá no dia 13 
de janeiro, com concentração 
na Matriz Santo Antônio de 
Pádua, a partir das 18 horas.

Natal solidário: Colaboradores da 
Desktop presenteiam crianças e jovens 

do Educandário Sagrado Corações
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A prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria Munici-
pal de Assistência Social e De-
senvolvimento Humano, apre-
sentou na última segunda-feira, 
19, o Programa Bem Cuidar.

Voltado à erradicação do 
trabalho infantil e promoção de 
instrumentos para que os bene-
ficiários deixem a condição de 
vulnerabilidade social, o Bem 
Cuidar é lançado em parceria 
com as secretarias municipais 
de Desenvolvimento Econô-
mico e de Educação e com o 
Centro de Integração Empresa 
Escola (CIEE).

A prefeita Paula Lemos en-
fatizou o intuito de transformar 
realidades que há no progra-
ma. “Estamos lançando esse 
programa às vésperas do Na-
tal e vamos colher muitos fru-
tos daqui um ano, com nossas 
crianças inseridas na escola, no 
esporte, no Cemart. Em vez de 
estarem na condição atual, esta-
rão inseridas no esporte, teatro, 
terão a oportunidade de estar 
onde quiserem estar”, afirmou.

Paula Lemos destacou que 
o programa, pensado pela 
equipe barretense, visa viabili-
zar a essa população vulnerá-
vel a perspectiva de melhoria 
na vida. “Não se trata apenas 
de dar o peixe, mas também de 
ensinar a pescar”, observou, 
mencionando que o programa 
proporcionará bolsas atreladas 
à oferta de qualificação.

A presença nos cursos de 
qualificação, assim como em 
atividades de fortalecimento 
de vínculo do Centro de Re-
ferência da Assistência Social 
(CRAS) e na escola estão en-
tre os requisitos para a manu-
tenção das bolsas.

Desde o dia 6 dezembro, 
a Praça Francisco Barretos 
está recebendo a programa-
ção Natal Luz, idealizada pela 
prefeitura, por meio da Secre-
taria Municipal de Cultura. 
Uma estrutura com tendas, ár-
vores de natal iluminadas, ca-
sinha do Papai Noel e Presé-
pio foi montada para receber 
com conforto os barretenses e 
também envolver todos com a 
magia do Natal.

Nesta quinta-feira, 22, úl-

A prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria Munici-
pal de Educação (SME), abriu 
no último dia 16, o período de 
inscrições para o cadastro re-
serva de professores para aulas 
eventuais e divulgou o crono-
grama de atribuição para Re-
jaes para o ano letivo de 2023.

PROFESSORES 
EVENTUAIS

Para se candidatar a posi-
ção de professor eventual é 
necessário realizar o cadas-
tro online, conforme regras 
definidas em edital, no “Por-
tal Administração Escolar” 
(Demandanet).

De acordo com a secreta-
ria, os cadastros destinam-se 
ao atendimento das necessi-
dades excepcionais de atuação 
de professores eventuais na 
rede municipal de ensino, em 
substituição aos afastamentos 
legais e ausências de docentes 
em exercício de cargo efetivo 
ou função temporária da classe 
de docente, para atuar em tur-
mas, classes, ou aulas vagas.

A secretária de Educação, 
Jéssica Maria dos Santos, 
destacou o prazo e a facili-
dade de inscrição. “É impor-
tante destacar que o edital foi 
publicado no dia 15, com a 
abertura de inscrições no dia 
16. Desta maneira, os inte-
ressados terão mais de 30 
dias para realizar o cadastro, 
que será online, facilitando 
o acesso de todos”, afirmou. 
“Todas as informações sobre 
o cadastro de eventuais de-
vem ser obtidas nos canais 
oficiais da prefeitura e Se-
cretaria Municipal de Educa-

ção”, completou Jéssica. Em 
caso de dúvidas, o candidato 
pode entrar em contato com 
a SME, pelo (17) 3612-2230.

O edital também define 
que os gestores de cada uni-
dade escolar deverão realizar 
o chamamento para exercer a 
função de docente eventual, 
apenas de profissionais que 
tiveram seus cadastros defe-
ridos, mediante autorização 
do Supervisor de Ensino e pa-
recer favorável da Comissão 
de Acúmulo de Cargos, com 
posterior abertura de sede.

As áreas de atuação com 
inscrições abertas são de Pro-
fessor de Educação Infantil, 
Professor I e Professor II de 
Atendimento Educacional 
Especializado (AEE), Libras, 
Braile, Educação Física, Por-
tuguês, Matemática, História, 
Geografia, Química, Física, 
Biologia, Filosofia, Sociolo-
gia, Ciências e Artes.

REJAES
A secretaria também di-

vulgou o cronograma de atri-
buição para profissionais con-
tratados pelo sistema Rejae 
(Regime Jurídico Administra-
tivo Especial) para o ano de 
2023, considerando os Proces-
sos Seletivos Externos-SME, 
editais 003/2021 e 004/2021.

De acordo Jéssica, a di-
vulgação prévia das datas é 
importante, pois os candi-
datos terão tempo hábil para 
se organizarem. Os locais de 
atribuição serão divulgados 
posteriormente. Confira as 
datas e horários (Sujeitos a 
alteração até o dia anterior 
da data da atribuição).

A Secretaria Municipal de 
Ordem Pública informou que a 
Transmassei Transporte e Logís-
tica, empresa que opera o trans-
porte público na cidade, ampliou 
a sua frota com a aquisição de um 
veículo de manutenção volante, 
sem custo para o município. O 
carro passou a ser utilizado na 
última quarta-feira (21).

Para o secretário de Or-
dem Pública, Jorge Coutinho, 
o novo veículo trará mais 
agilidade para o atendimento 
de ocorrências envolvendo a 
mecânica dos veículos. “Este 
carro de manutenção volante 
será muito importante, pois 
agiliza o acesso ao veículo que 
apresentar algum problema, 
melhorando ainda mais o aten-
dimento aos usuários”, disse.

Quem concorda com Cou-
tinho é o motorista do Grupo 
Reunidas, Adilson Ribeiro. “A 
aquisição deste carro vai agregar 
muito e agilizar o socorro em 
100% quando precisarmos. Será 
mais rápido para chegarmos ao 
local para socorrer. Para mim 

Prefeitura de Barretos abre inscrições 
para cadastro reserva de professores 
eventuais e divulga cronograma de 

atribuição para Rejaes em 2023

26/01/2023 – às 8h – Professor I Sala Regular e Professor I de Suplência
26/01/2023 – às 13h30 – Professor de Educação Infantil- PEI
27/01/2023 – às 8h – Professor I ARI (Atividades de Raciocínio e Inte-
ração) e Professor I AC (Atividades Complementares)
27/01/2023 – às 13h30 – Auxiliar de Cuidados Diários- ACD
30/01/2023 – às 13h30 – Cuidador

Prefeitura apresenta Programa Bem Cuidar

Vitória Saretta, secretária 
municipal de Assistência So-
cial e Desenvolvimento Hu-
mano, lembrou que quando 
apresentou a ideia desse pro-
grama, Paula Lemos abraçou 
a iniciativa de imediato. A se-
cretária destacou que preferia 
que esse programa não pre-
cisasse ser lançado, mas que, 
como a situação é uma reali-
dade, essas crianças e adoles-
centes precisam ser cuidados.

“O Bem Cuidar é um pro-
grama inovador, que abarca 
crianças que não conseguem 
realizar os seus desejos. Foi 
pensado um programa em que 
a criança terá uma bolsa e os 
pais terão a oportunidade de 
desenvolver um trabalho, que 
será por 4 dias. No quinto dia 
da semana, vão se profissiona-
lizar”, destacou. Vitória Saret-
ta reforçou o trabalho em con-
junto como elemento que torna 
a atual gestão diferenciada e 
reiterou os agradecimentos à 
prefeita por ter viabilizado o 
progresso desse programa.

A secretária de Educação, 
Jéssica Maria dos Santos, ressal-
tou sua alegria por, desde o início 
desta gestão, ser desenvolvido 
esse estilo de trabalho que preco-
niza a parceria entre as pastas.

“Somente assim, de mãos 
dadas e com essa disponibi-
lidade imensa que nossa pre-
feita tem, que as crianças e 
jovens barretenses estarão em 
uma rede de segurança e de 
proteção”, afirmou.

Adélia Bueno, Secretaria 
Municipal de Desenvolvimen-
to Econômico, observou que 
cuidar da criança é cuidar do 
futuro de Barretos. “O desen-
volvimento econômico chega 
em um outro momento para 
essa comunidade, que hoje 
ainda é criança, mas que tem 
que ser bem cuidada. Assim 
a gente espera que o futuro 
de Barretos seja coroado com 
muito sucesso”, ressaltou.

O ouvidor do município, 
Danilo Mendes, considerou 
muito importante esse olhar 
da administração com os jo-

vens barretenses. “Uma ino-
vação para o nosso município, 
que vai fazer muito bem, prin-
cipalmente para essas pessoas 
que estão em caráter de vulne-
rabilidade”, pontuou.

A consultora de atendi-
mento do CIEE, Laura Mar-
tins, agradeceu a oportunida-
de de confiança no trabalho 
da entidade. “Que em 2023 a 
gente possa fazer um trabalho 
conjunto em prol do jovem 
no mercado de trabalho, pro-
fissionalizando esses jovens 
para o futuro”, afirmou. O 
secretário de Cultura, Rogé-
rio Teodósio, também esteve 
presente na cerimônia.

TRÊS PILARES
O Bem Cuidar está funda-

mentado em três importantes 
pilares: transferência de renda 
para crianças e adolescentes 
de 6 a 15 anos, oportunizar a 
inserção no mercado formal 
de trabalho de jovens de 16 e 
17 anos e oportunizar inclu-
são no mercado de trabalho 
formal para adultos.

Transporte Coletivo Municipal passa 
a contar com veículo de manutenção

está aprovado e me orgulho em 
fazer parte deste grupo que sem-
pre vem buscando fazer o me-
lhor para todos. E, com certeza, 
com o Grupo Reunidas crescen-
do, automaticamente todos cres-
cemos”, afirmou o motorista.

Concerto e premiação do concurso “Barretos Mais 
Iluminado” encerram programação do Natal Luz

timo dia de programação, as 
atrações começaram com a 
entrega das premiações do 
Concurso de Decoração Na-
talina “Barretos mais ilumi-
nado”, realizado por meio de 
uma parceria entre a prefei-
tura e a Associação Comer-
cial e Industrial de Barretos 
(ACIB), com apoio do Con-
selho Municipal de Turismo 
(COMTUR) e North Sho-
pping Barretos.

Na sequência, a Orquestra 
Sinfônica Municipal de Barre-
tos, sob a regência do maestro 
Reginaldo Nascimento, e par-
ticipação dos solistas: sopra-
no Andrea Reis, tenor Rafael 
Stein e barítono Wladimyr 
Carvalho, apresentou o Con-
certo Natal Luz, com clássicos 

natalinos de todos os tempos. 
Toda a programação é gratuita 
e aberta à população.

PREMIAÇÃO DO CON-
CURSO DE DECORAÇÃO 
NATALINA “BARRETOS 

MAIS ILUMINADO”
Também foi realizada a en-

trega dos troféus aos primeiros 
colocados e certificados de 
participação a todas as pessoas 
que participaram do concurso 
de decoração natalina “Barre-
tos mais iluminado”, nas cate-
gorias residência e loja.

O concurso foi realizado 
entre os meses de novem-
bro e dezembro, por meio de 
inscrição pelo whatsapp da 
ACIB e divulgação na rede 
social Instagram da Secretaria 

Municipal de Turismo @se-
turbarretos, onde as fotos das 
residências e lojas participan-
tes seguem disponíveis para 
serem conferidas.

O concurso teve como ob-
jetivo deixar a cidade mais 
bonita e em clima de natal e, 
desta forma, contribuir com 
diversos setores, confor-
me explicou a presidente da 
ACIB, Jackelyne Rossini.

“A decoração natalina nas 
casas e residências intensifica 
o clima de Natal em nossa ci-
dade e ao mesmo tempo impul-
siona as vendas no comércio e 
aumenta a visitação em diver-
sas áreas da cidade, atraindo 
clientes, turistas e visitantes de 
toda a região”, disse Rossini.
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Contas de luz terão aumento de 
até 36% e “rombo” de 

R$ 500 bi deixado por Bolsonaro

“CENÁRIO 
ASSUSTADOR”

Chaves é membro do grupo 
técnico montado pelo presiden-
te eleito Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) para analisar a área 
de Minas e Energia. O grupo 
apresentou no último dia 8 um 
balanço de suas análises. Se-
gundo seu coordenador execu-
tivo, Maurício Tolmasquim, o 
“cenário é assustador, sobretu-
do com o setor elétrico”.

Tolmasquim listou que a 
“herança de Bolsonaro” para 
o setor é muito maior do que 
a dos aumentos já autorizados 
pela Aneel. Afirmou que o go-
verno Bolsonaro deixará R$ 
500 bilhões que terão que ser 
pagos por consumidores no 
próximo e outros governos.

“Uma série de ações [toma-
das durante o governo Bolso-
naro] vai deixar uma herança 
ruim que terá que ser paga pelo 
consumidor”, disse ele, citando 
a cifra de R$ 500 bilhões.

Tolmasquim informou que, 
desse total, cerca de R$ 423 bi-
lhões estão relacionados a cus-
tos extras assumidos por conta 
da privatização da Eletrobras, 
cujo controle foi vendido pelo 
governo Bolsonaro em junho, 
meses antes da eleição.

Segundo ele, os compromis-
sos reforçam uma contradição 
do setor elétrico brasileiro: a 
energia gerada está entre as mais 
baratas do mundo; já a conta de 
luz, entre as mais caras.

TRABALHO A FAZER
O GT recomendou ao novo 

governo que trabalhe para a extin-
ção do compromisso de contratar 
usinas termelétricas conforme o 
previsto na lei da privatização da 
Eletrobras. Segundo o grupo, essas 
termelétricas ficam na região Norte 
do país, onde não há gás para que 
possam funcionar. Elas, portanto, 
dependem da construção de gaso-
dutos, os quais teriam que ter obras 
subsidiadas pelo governo.

Tolmasquim também falou 
que, na região Norte, não há de-
manda consumidora para essa 
energia gerada por termelétri-
cas. Utilizá-la dependeria de 
uma ampliação da rede nacio-
nal de distribuição de energia, o 
que também é custoso.

Por tudo isso, não vale a 
pena levar adiante esse projeto, 
concluiu.

Chaves foi além. Ele, pes-
soalmente, é favorável à reesta-
tização da Eletrobras. Para ele, 
isso é “necessário, possível e 
urgente” justamente porque im-
pacta no custo da energia elétri-
ca consumida no país.

Chaves disse também que, 
estatal, a empresa poderia aju-
dar a coordenar o trabalho para 
transição da matriz energética 
brasileira. Afirmou que já pro-
duzimos energia limpa e barata. 
Contudo, isso pode melhorar e 
ter custo ainda menor ao consu-
midor. (Fonte: Brasil de Fato)

O presidente Jair Bolsonaro 
(PL) vai encerrar seu governo 
deixando para brasileiros um 
“legado” de aumento nas contas 
de luz. Nos últimos dois anos, 
a Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel) já autorizou dis-
tribuidoras de energia a reajustar 
em até 36% suas tarifas. O gover-
no de transição espera ainda mais 
aumentos nos próximos anos.

De acordo com levanta-
mento publicado pelo jornal O 
Estado de S.Paulo, dos 26 pe-
didos de reajustes analisados 
pela Aneel de julho a dezem-
bro de 2021, dez resultaram em 
aumentos de mais de 10%. O 
maior aumento foi autorizado à 
Enel de Goiás: 16,45%.

Já em 2022, 16 reajustes fi-
caram acima dos 10%. Dez su-
peraram os 20%.

As contas de luz de consu-
midores atendidos pelo Equa-
torial Amapá, por exemplo, 
subiram, em média, 36% por 
autorização da Aneel. O au-
mento – o maior entre todos os 
verificados no levantamento – 
foi aprovado no último dia 13.

A Equatorial Amapá atende 
cerca de 120 mil unidades con-
sumidoras no Amapá. No esta-
do, esses consumidores eram 
atendidos pela empresa estadual 
CEA. A empresa foi privatizada 
no ano passado. Isso, segundo 
Ikaro Chaves, diretor da Asso-
ciação dos Engenheiros e Técni-
cos do Sistema Eletrobras (Ae-
sel), tem a ver com o aumento.

“O caso do Amapá é espe-
cífico. A empresa estadual não 
conseguia cumprir obrigações 
na Aneel e, por isso, não tinha 
reajustes autorizados”, expli-
cou. “Após a privatização, a 
Aneel liberou esse reajuste até 
para que a nova empresa possa 
investir em melhorias.”

Segundo Chaves, outros au-
mentos acima da inflação, que 
devem fechar 2022 em 5,76% ao 
ano, têm explicações mais gerais.

Ele lembrou que a falta de 
chuvas reduziu a capacidade de 
geração de energia por hidrelé-
tricas, fazendo com que o go-
verno autorizasse o acionamen-
to de termelétricas, cuja energia 
é mais cara. O custo-extra disso 
é de R$ 39 bilhões, dividido en-
tre todos os consumidores.

Também por conta da crise 
hídrica, houve um empréstimo 
de R$ 6,6 bilhões concedidos às 
distribuidoras de energia. O cré-
dito precisará ser pago. O custo 
dele é embutido nas tarifas.

Chaves lembrou também 
que o governo concedeu outro 
empréstimo para as distribuido-
ras de energia vinculado a pan-
demia: R$ 23 bilhões.

“Essas contas vão afetar as 
tarifas por anos”, explicou. “Ela 
só não está mais cara agora por 
conta do desconto do ICMS que 
o governo Bolsonaro forçou os 
governadores a darem nas con-
tas de luz antes da eleição.”

Aneel autoriza reajustes da energia acima 
da inflação e governo de transição espera 

mais aumentos nos próximos anos

A prefeita de Barretos, 
Paula Lemos, assinou na úl-
tima quarta-feira (21), o con-
trato de financiamento de R$ 
15.000.000,00 (quinze mi-
lhões) com a Desenvolve SP 
- Agência de Fomento do Es-
tado de São Paulo para obras 
de infraestrutura viária.

O valor contratado, soma-

A prefeita de Barretos, 
Paula Lemos, entregou na úl-
tima terça-feira (20), os novos 
brinquedos que compõem o 
playground localizado na Pra-
ça da Avenida Lauro Almir de 
Aragão, entre as ruas Antônio 
Girardi e Francisco Vicari Sil-
va, no bairro Nadir Kenan.

Paula Lemos foi recebida 
por crianças e líderes comuni-
tários e destacou os projetos e 
investimentos na região. “Que-
remos dar voz e vez para a zona 
sul. Nós temos nossos represen-
tantes aqui e este é o primeiro 
gesto de muitos que a gente quer 
fazer nesta região”, afirmou.

Composto por um conjunto 
de gangorras, um balanço duplo 
e uma casinha multibrinquedos, 
o novo parquinho foi instalado 
junto aos brinquedos existentes 
no local, que receberam reforma 
e pintura. A praça também re-
cebeu melhorias como pintura, 
troca de lâmpadas nos postes de 
luz e plantio de grama.
PARQUINHO APROVADO

O estudante Kayque Si-
queira Vieira, de 13 anos, 
mora no Condomínio Mura-
no e estava animado com a 
inauguração. Ele falou sobre 
a importância de se preservar 
o local e agradeceu pela ins-
talação dos novos brinquedos.

Na última terça-feira (20) 
aconteceu no campus do 
UNIFEB (Centro Universitá-
rio da Fundação Educacional 
de Barretos) a 40ª Reunião 
Extraordinária do Comitê da 
Bacia Hidrográfica do Baixo 
Pardo/Grande (CBH-BPG).

Durante o encontro, que foi 
conduzido pelo secretário exe-
cutivo, Cláudio Daher, foram 
apresentadas, amplamente dis-
cutidas e aprovadas as delibe-
rações que estavam em pauta, 
além da discussão sobre assun-
tos relacionados aos recursos 
hídricos e educação ambiental. 

O UNIFEB integra o CBH-
-BPG, por meio da CFB (Coor-
denadoria de Fiscalização e 
Biodiversidade), composta 
pelo pró-reitor acadêmico, 
Prof. Dr. Claudinei da Cruz.

“Os comitês constituem um 

Prefeita anuncia investimento de R$ 17 milhões 
para recapeamento de 327 mil m² de malha viária

Bairros Zequinha Amêndola, Jardim Soares e Santa Cecília serão totalmente recapeados

do a mais R$ 2.000.000,00 
(dois milhões) de recursos 
próprios da prefeitura, será 
destinado ao recapeamento de 
327 mil m² de vias do muni-
cípio, totalizando um inves-
timento de R$17.000.000,00 
(dezessete milhões).

De acordo com cronogra-
ma da Secretaria Municipal 

de Obras e Serviços Urba-
nos, bairros como o Zequinha 
Amêndola (Barretos II), o Jar-
dim Soares e o Santa Cecília 
serão totalmente recapeados. 
Já os bairros Jardim Arizona, 
Christiano Carvalho, Hussein 
Genha, São Judas Tadeu, Ma-
rília, Baroni, Monte Castelo, 
Oriente, Gomes, Aeroporto, 
Jardim Feitoza, América, São 
Francisco, Newton Sopa, Pe-
reira, Ibirapuera, Derby Clube, 
Jardim Vale do Verde, Nadir 
Kenan e City Barretos, além 
do Centro, receberão nova 
capa asfáltica em diversas vias.

Em recente visita ao Bar-
retos II, a prefeita anunciou a 
novidade aos moradores e des-
tacou o trabalho realizado para a 
concretização do financiamento.

“Vamos recapear o Barre-
tos II inteiro, todas as ruas, 

um trabalho para todo o ano 
de 2023. É com muita alegria 
que trago essa notícia para 
vocês. Uma das principais 
reivindicações da população 
é o recapeamento asfáltico. 
A qualidade da malha viária, 
muito comprometida pela im-
permeabilização do solo, só 
poderia ser melhorada com 
uma iniciativa como essa. É 
provável que surjam pessoas 
dizendo fazer parte da ação, 
por isso faço questão de no-
mear os vereadores que, ver-
dadeiramente, me apoiam e 
votaram a favor do emprésti-
mo, em favor da melhoria de 
Barretos: Paulo Correa, Juni-
nho Bandeira, Lupa, Paçoca, 
Fabrício Lemos, Dr. Chafei, 
Professor Adilson, Nestor 
Leonel, Carlão do Basque-
te, Vagner Chiapetti, Gabriel 

Uchida, Eduardo do Mercado 
e Rafael Silvério”, afirmou.

Após a assinatura, o próxi-

mo passo é a abertura do pro-
cesso de licitação para execu-
ção da obra.

UNIFEB sedia 40ª Reunião Extraordinária do Comitê 
da Bacia Hidrográfica do Baixo Pardo/Grande

O pró-reitor acadêmico, Prof. Dr. Claudinei da Cruz, representa o Centro Universitário no CBH-BPG
espaço em que representantes 
da comunidade da bacia hidro-
gráfica discutem e deliberam a 
respeito da gestão dos recursos 
hídricos compartilhando respon-
sabilidades de gestão com o po-
der público”, explicou Claudinei.  

Em relação à participação do 
UNIFEB no comitê, o pró-reitor 
acadêmico ressalta a importân-
cia de aproximar a instituição 
das demandas necessárias den-
tro da Bacia Hidrográfica do 
Baixo Pardo/Grande.

“Nossa atuação permite 
que possamos cooperar de for-
ma ativa, seja em projetos ou 
oferecendo subsídios aos pro-
cessos decisórios. O UNIFEB 
tem vocação em formar profis-
sionais responsáveis para com 
o meio ambiente, especial-
mente em termos de preserva-
ção, utilização e proteção dos 

recursos hídricos”, disse. 
A reunião foi a primeira rea-

lizada presencialmente desde 
o início da pandemia e contou 
com a apresentação do novo lo-
gotipo do CBH-BPG. Os mem-
bros do comitê receberam, dias 
antes da reunião, um link com 
dois modelos para votação.

O logotipo vencedor con-
siderou a construção de uma 
identidade baseada em imagens 
reais das águas dos rios Grande 

(água limpa caracterizada na 
cor verde de fotos) e Pardo (tra-
zendo a cor turva também pre-
sente em imagens fotográficas), 
e o laranja do pôr-do-sol.  

O Comitê da Bacia Hidro-
gráfica do Baixo Pardo/Gran-
de é formado pelos municípios 
de Altair, Barretos, Bebedou-
ro, Colina, Colômbia, Guaí-
ra, Guaraci, Icém, Jaborandi, 
Morro Agudo, Orlândia, Terra 
Roxa e Viradouro.

Prefeitura revitaliza playground no bairro Nadir Kenan
“Ela faz um sacrifício para 

colocar isso aqui e o povo 
quebra. Tem que cuidar, fazer 
a limpeza, lixo é na lixeira. 
Eu quero agradecer à prefeita 
que colocou o parquinho para 
a gente brincar”, afirmou. Du-
rante o evento, as crianças ga-
nharam pipoca e algodão doce.

Participaram do ato o secretá-
rio municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, Raul Paganelli; de Cul-
tura, Rogério Teodósio; o chefe 
de gabinete da Secretaria de Saú-

de, Tiago Alves; e o Ouvidor Ge- ral do Município, Danilo Mendes.




